

Al Senado, varones que queden fuera pese a ganar sondeo: Morena

**ANDREA BECERRIL Y
GEORGINA SALDERNA**

El presidente de Morena, Mario Delgado, aseguró en el Senado que la resolución final en torno a las candidaturas a los gobiernos de nueve estados que estarán en disputa en 2024 no va a provocar división en Morena ni nadie va a dejar el partido, porque se trata de hombres y mujeres que llegaron por principios y convicciones, “no por cargos”, además de que “nadie se va a quedar fuera”.

En el caso de los varones que participaron en el proceso interno por alguna de las gubernaturas y ganen la encuesta, pero deban dejar la candidatura a una mujer por el principio de paridad, y quienes queden en el segundo lugar encabezarán la primera fórmula de Morena al Senado en la Ciudad de México, Chiapas, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Tabasco, Veracruz y Yucatán, anunció, luego de una reunión a puerta cerrada con la bancada guinda.

En conferencia de prensa en la que estuvo acompañado por buena parte de la bancada, varios de ellos aspirantes a gubernaturas, y antes de que se conociera la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, reiteró que en el partido guinda siempre han estado en favor de abrir espacios de participación política para las mujeres.

“Es una convicción en Morena, entonces, nos tiene sin cuidado si ordenan cuatro o cinco mujeres, nosotros vamos a decidir a partir de las encuestas, y mientras más mujeres mejor. Si nueve de ellas ganan los sondeos, nueve candidatas vamos a tener”, comentó. Bromista, agregó que seguro le iban “a dar codazos” algunos de los aspirantes, entre ellos el senador poblano Alejandro Armenta.

Al respecto, el coordinador de los senadores de Morena, Eduardo Ramírez, quien aspira a la candidatura por el gobierno de Chiapas, respondió a pregunta expresa que aunque se ha especulado mucho, no tiene *plan B o C*, ni ninguna intención de optar por otras siglas partidistas, y aceptará quedar fuera, aun siendo el puntero, porque lo más importante para él es el proyecto de Claudia Sheinbaum.

“Si tengo que sacrificarme por el proyecto de ella, lo voy a hacer. Estoy cierto de que he ganado todas las encuestas; de eso no tengo ni una sola duda, pero si mi próxima presidenta me pide, me solicita por el bien de México, yo soy un soldado más de la Cuarta Transformación.”

Agregó, sin embargo, que espera que el viernes “los astros nos favorezcan, y si no, serviremos a la República”.

¡Déjalo en manos de las encuestas, no de los astros!, le respondió Delgado, quien insistió en que no hay riesgo de división, ya que en el proceso interno hay mucha a transparencia.

